

# Fasnachts-Gottesdienst

## mit der Schränzerclique Niederwil

Sonntag, 15. Februar um 10.30 Uhr

in der Kirche Niederwil



„15 Nerven brauch ich, wenn ich lache,

60 Nerven strapaziere ich in der Wut.

Eine Lachkur aber steht mir gut!

Komm her und lass dich überraschen:

Schrille Klänge und eine Predigt in Versform,

bringen auch dieses Jahr die frohe Botschaft in Form.

In Niederwil zu St. Martin findet statt,

um 10.30 Uhr sind alle am Start.“



Die Schränzerclique Niederwil, das kath. Pfarramt Niederwil und Seelsorger Markus Leutenegger laden herzlich zum diesjährigen Fasnachtsgottesdienst ein.

Freude, Humor und Gelassenheit gehören zur christlichen frohen Botschaft. Wer möchte, soll fasnächtlich gekleidet mitfeiern. Die Masken lassen wir zu Hause.

So wie ich bin, ohne Maske, darf ich vor Gott hintreten.“